



STIFTUNG

**MIT HERZ UND HAND
FÜR WERSTEN**

„Die Dinge sind für die Menschen da und nicht die Menschen für die Dinge.“

Mit diesen Worten des italienischen Priesters Johannes Don Bosco sind wir in das Jahr 2025, zu dem wir allen Werstener Bürgerinnen und Bürgern alles Gute, Gesundheit und ein gutes Miteinander hier vor Ort wünschen, gestartet.

Auch in diesem Jahr ist die Stimmung im Land angespannt. Neuwahlen sind erforderlich. Sorgen und Ängste, was uns die Zukunft bringt, bewegen die Bürger und Bürgerinnen auch hier in Wersten. Der Ton wird spürbar rauer. Weltpolitisch stehen große Veränderungen an, die sicherlich auch Auswirkungen auf uns haben werden.

„Die Dinge sind für die Menschen da und nicht die Menschen für die Dinge.“
Ist das wirklich so? Manchmal entsteht der Eindruck, dass es genau umgekehrt ist. Don Bosco war es immer ein Anliegen, für die Menschen da zu sein, Zeit für sie zu finden, sie zu ermutigen und sie zu stärken. Er nutzte die Dinge, um Menschen zu helfen, und gab ihnen Werkzeuge an die Hand, mit denen sie ihr Leben neugestalten konnten. In diesem, seinem Sinne sehen wir unsere Arbeit hier in Wersten. Unser herzlicher Dank gilt daher Ihnen, die Sie unsere Arbeit begleiten, unsere Aktionen unterstützen und bewerben und mit uns dafür eintreten, dass ein gutes menschliches Miteinander hier vor Ort möglich und lebbar wird.

Don Bosco starb am 31.01.1888. Anlässlich dieses Tags dankt der Vorstand unserer Stiftung Ihnen für das Engagement und Ihre Unterstützung im zurückliegenden Jahr. Schon zum zweiten Mal konnte für zahlreiche Bewohner der Altenheime ein Zoobesuch angeboten werden und im Schützenzelt wurde wieder ein Frühstück für Jung und Alt ausgerichtet. Ein musikalischer Nachmittag mit Nachwuchskünstlern war eine willkommene Abwechslung für die Besucher. Im Dezember feierten wir mit den Bewohnern beider Flüchtlingsunterkünfte ein Adventfest. Ebenso konnten Einzelfall bezogene Hilfen für in Notsituationen geratene Menschen in Wersten gewährleistet werden. Unser Wirken als Stiftung wird weiter gebraucht, wir arbeiten mit großem Elan weiter.

Wir freuen uns über Ihre weitere Unterstützung unserer Arbeit für ein lebens- und liebenswertes Wersten!

Der Stiftungsvorstand: Klaus Lorenz, Florian Ganslmeier, Heidi Reich,
Ali Bouzagaoui, Trudy Löffelsend,

Im Januar 2025

Postadresse:
Werstener Dorfstr. 90, 40591 Düsseldorf
Tel.: 01520 / 63 26 789

info@herz-und-hand-wersten.de
www.herz-und-hand-wersten.de

Spendenkonto:
IBAN: DE39 30050110 0030 0303 24
BIC: DUSSEDEXXX